GEMEINDEZEITUNG, 57. JAHRGANG AUSGABE 1/2024

GAMING

AKTUELLES AUS DER MARKTGEMEINDE IM SCHÖNEN ÖTSCHERLAND

Amtliche Nachricht











Sehr geehrte Damen und Herren! Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Am 30. Jänner hat mich der Gemeinderat zum neuen Bürgermeister unserer wunderschönen Gemeinde gewählt.

Es ist mir eine große Ehre, diese Position zu übernehmen und ich bin entschlossen, mich mit vollem Einsatz für das Wohl unserer Gemeinschaft einzusetzen.

In den kommenden Jahren stehen uns sicherlich viele Herausforderungen bevor, aber ich bin fest davon überzeugt, dass wir sie gemeinsam bewältigen können. Als

Ihr Bürgermeister werde ich mich für Transparenz, Offenheit und den konstruktiven Dialog einsetzen. Ihre Anliegen und Ideen sind mir wichtig, und ich werde stets ein offenes Ohr für Ihre Belange haben.

Ein zentraler Punkt meiner Amtszeit wird die Förderung der Lebensqualität in unserer Gemeinde sein. Dazu gehören Maßnahmen zur Verbesserung der Infrastruktur, der Schulen und Kindergärten, der Gesundheitsversorgung und nicht zuletzt der Freizeitmöglichkeiten für alle Altersgruppen.

Die Förderung der Vereine und das Vereinsleben liegen mir ebenfalls am Herzen. Gemeinsam werden wir eine lebendige und nachhaltige Gemeinde gestalten, in der sich jeder von uns wohlfühlen kann.

Im Bereich Natur- und Umweltschutz setze ich mich für nachhaltige Projekte ein, die den ökologischen Fußabdruck unserer Gemeinde reduzieren und den kommenden Generationen natürliche und naturbelassene Lebensräume und Artenvielfalt sichern.

Ich freue mich auf eine konstruktive Zusammenarbeit und auf die vielen Begegnungen mit Ihnen.

Ein herzliches Danke sage ich an die Abordnungen der vier Feuerwehren in der



Gemeinde, der Abordnung vom Roten Kreuz und der Polizei Gaming sowie vom Musikverein Gaming, meinen Kolleginnen und Kollegen und an alle Personen, die für den wunderschönen Empfang im Rathaushof im Anschluss an die Bürgermeisterwahl gesorgt haben. Besser kann man nicht in ein Amt starten.

Ich bin zuversichtlich, dass wir gemeinsam viel für unsere Gemeinde erreichen werden.

Andreas Fallmann Bürgermeister

Bericht aus der Gemeinderatssitzung vom 30. Jänner 2024:

Umbesetzungen im Gemeinderat



Angelobung des neuen Gemeinderatsmitgliedes

Nachdem Bürgermeisterin Renate Rakwetz aus dem Gemeinderat ausgeschieden ist, wurde seitens der SPÖ-Fraktion Herr Werner Preibisch aus Brettl in den Gemeinderat berufen.

Neuwahl des Bürgermeisters und des Vizebürgermeisters

Durch das Freiwerden des Amtes des Bürgermeisters, war laut NÖ Gemeindeordnung innerhalb von zwei Wochen die Neuwahl des Bürgermeisters durchzuführen.

Der bisherige Vizebürgermeister Andreas Fallmann wurde im ersten Wahlgang mit 19 von 21 abgegebenen Stimmen zum Bürgermeister der Marktgemeinde Gaming gewählt.

Als neuer Vizebürgermeister wurde **Peter Müllner** mit 16 von 21 möglichen Stimmen gewählt.

GGR Clarissa Schmitz, MBA, Vizebgm Peter Müllner, Bürgermeister Andreas Fallmann, GGR Peter Bruckner

Als neugewählter Bürgermeister bedankte sich Andreas Fallmann bei seiner Vorgängerin Bürgermeisterin a. D. Renate Rakwetz für ihren Einsatz und ihre Projekte, die durch ihr unermüdliches Engagement in der Gemeinde gelungen und realisiert wurden.

Eine offizielle Ehrung seitens der Gemeinde wird im Frühjahr 2024 stattfinden.



Impressum: Herausgeber und für den Inhalt verantwortlich: Marktgemeinde Gaming, Bürgermeister Andreas Fallmann, Redaktion: Doris Teufel, Fotos: Marktgemeinde Gaming

ERBEN VORSORGEN VORBEUGEN

Vortrag und Information

von

und

NOTARIN

Mag. Mag. Simone Gloria Engelbrechtsmüller, MBL

Community Nurse

DGKP Werner Oberegger BScN, MSc ANP

Donnerstag, 22. Februar 2024 um 18 Uhr

Haus der Begegnung

Im Markt 18, 3292 Gaming

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Freier Eintritt





